
COMPTE-RENDU DE LA REUNION et CA DU MERCREDI 10/04/2013

Etaient présents : Manon, Véronique, Christian, Joël, Roland, Jacqueline, Elizabeth,  Eddy, 
Annie, Bernadette, Jean-Marie, Maxime, Jim et Jean-Pierre.

Excusé : Andréas.

1 – Exposé d’Annie Trompette sur son projet Romans-Vélo-Service :

Annie voudrait développer à Romans la remise à niveau de personnes qui n’ont plus 
pratiqué le vélo depuis longtemps. Pour cela, elle propose en Mai/Juin, puis 
Septembre/Octobre des sessions de 2 fois 2 heures/semaine ou 3 ou 4 fois 2 heures sur 2 
semaines.
Elle a prospecté auprès des Mairies des communes au Nord de Romans et auprès de 
différents clubs de sports ou autres activités pour évaluer l’intérêt de son projet et estime 
qu’il y a une demande suffisante.
Eddy serait un intervenant rémunéré pour lancer le dispositif.
Les cours seraient payants : 20 euros pour 4h et 40 pour 8 heures.
Annie souhaiterait que son projet soit rattaché à une structure déjà existante car la Mairie de 
Romans préfère n’avoir qu’un interlocuteur sur la question « Vélo ». Elle nous sollicite donc  
dans ce sens.
Après quelques questions au sujet de la compatibilité de son projet avec les statuts de 
APAV, on  décide d’en rediscuter au niveau du Bureau et donner une réponse plus tard.

2 – Programme de la Fête du Vélo 1er et  2 Juin :

Suite à la réunion du 27 Mars avec la Mairie et l’OT (Mme Perrenot) les actions de 
l’association pendant ces 2 journées seront :

Samedi 1er Juin :

- Présentation de l’atelier Kazacycle

- Bourse aux vélos de 10 h à  17h30.  Les « organisateurs » doivent  arriver à 9h30 
pour préparer le stand : Roland, Christian, Manon, Jim, Véronique, Elizabeth.

            On va tirer des affiches format A4 pour mettre dans les magasins en plus des 
            communications aux journaux.
            Le lieu exact doit encore être défini,  en principe devant l’Office de Tourisme de           
            Romans.

- Marquage des vélos à partir de 13h30, éventuellement en fin de matinée s’il n’y a pas 
trop de travail pour la Bourse aux vélos. Vérifier la possibilité de branchement 
électrique.

- Balade à vélo :  Départ à 14 h30 devant l’Office de Tourisme de Romans. Tour de 2 
h30 maxi : les Quais, Chemin des Bœufs, Passage sur le Barrage, Cité EDF, 
Pizançon, Piste cyclable le long de l’Isère, Passerelle, remontée vers les Ors, Coulée 
Verte etc…

            2h de vélo et petits arrêts culturels avec Françoise Sarraillon (1/2 heure en tout)
            Se sont proposés pour accompagner : Joël, Jacqueline, Marianne ?
            Demander à Jean-Pierre et Albert.
            Nad doit confirmer sa participation.



Dimanche 2 Juin :

Balade à vélo RV 9h30 de la Place Gailly. - Retour vers 16h30

Le trajet doit être précisé : en principe  Eymeux, pique-nique à Ste Béatrice, port d’Ouvey

Christian remplit les fiches actions pour le 16 Avril.

Ce programme sera publié sur le site du Comité de Promotion du Vélo (Bernadette 
Malossane).

3 – Bilan café - réparation  
 
Le 1er café-réparation a eu lieu le 23 Mars à la Maison de Quartiers des Ors avec d’autres 
ateliers : couture, informatique, menuiserie, ressourcerie verte. Le but étant que les gens du 
quartier soient sensibilisés à la réparation et la récupération.
10 vélos ont été « réparés ».
Joël et Jim insistent sur le fait que les gens viennent pour apprendre à réparer et non pas 
pour faire réparer leur vélo.  Il faudra que ce soit redéfini clairement avec les animateurs de 
la Maison de Quartier.
Jim regrette que les participants venaient tous du quartier des Ors alors que l’opération était 
conçue pour que les gens fréquentant les autres maisons de quartier viennent aussi.

Cette opération doit se répéter 3 fois par an tour à tour dans les différentes maisons de 
quartier.

4 – Balade d’Alixan

Petit rappel sur l’organisation de la balade : départ 9h30 de la MNE.

5 – Projet de Maxime 

Maxime, adhérent de « APAV », souhaite retaper un tricycle articulé qui a été donné à 
Kazacycle. Ce tricycle, une fois remis à neuf, pourrait servir à transporter des objets pour 
APAV,  faire de la pub pendant nos manifestations diverses. 
Pour le refaire proprement, Maxime voudrait faire sabler et repeindre le cadre. On lui a fait 
une proposition à 80 euros.
Après discussion,  on se met d’accord pour accepter ce devis.
Il faudra trouver une solution pour garer le vélo une fois rénové. 

6 -  Interventions de « A Pinces et à Vélos » 

Nous avons reçu un mail de Thomas Bonnefoy pour une intervention le 16 Mai au Lycée 
Horticole.  A voir en réunion de Bureau

Une autre intervention  doit être organisée le 31 Mai au Collège Debussy dans le cadre de la 
semaine de la mobilité et Fête du Vélo. A voir aussi à la prochaine réunion de Bureau.



7 – Auvent Kazacycle

Joël a eu une réponse de la Mairie avec 3 possibilités que l’on peut résumer comme cela

1) Ne rien faire et attendre après les prochaines élections municipales les projets de 
rénovation de la MNE 

2) Faire un auvent provisoire et démontable suivant les futurs projets pour la MNE.
3) Faire maintenant un auvent bien charpenté et solide. Mais  il n’y a pas de budget 

actuellement et il faudrait que APAV en paye une partie. Ce qui semble un peu idiot 
s’il doit être détruit lors de la rénovation de la MNE.

A priori,  nous optons pour la solution N° 2, mais Jim remet en cause l’utilité de l’auvent. On 
va donc en rediscuter en Bureau et à Kazacycle.

Questions diverses

Préparer la réunion du 24 Avril sur le Bicycode : 17 à 18 h à la Mairie (Salle Varèse) ensuite 
à Kazacycle pour démo de gravage ou tout à la Mairie.

Répondre que nous ne pourrons pas participer au Forum des Associations le 31 Août car 
c’est trop tôt.

Banderole « APAV » pour nos manifestations

Sortie avec le Personnel de la Mairie le 15 Juin 

Fin de la réunion vers 22h30

 
 
 

   


